

"Te falta mucho por recorrer"

Requiem forJC



Capítulo 1

Anteriormente habíamos mencionado la nostalgia hacia el pequeño individuo que fuimos alguna vez. En general, la mayoría de niños muestran un comportamiento enérgico, se atreven a descubrir nuevas cosas, enfrentar retos y vivir aventuras a su manera. Algo así como un "superhéroe". Desde una perspectiva realista, podemos definir este comportamiento como la falta de conocimiento e ignorancia, que permite al niño/niña ser impulsivo en lo que hace sin medir quizás las posibles consecuencias o analizar la situación en la que se encuentra. No pensemos que la definición de la introducción ha sido expresada de una manera poco convencional, debemos aceptar que un niño aún no posee los conocimientos necesarios sobre lo que es bueno o malo, es un individuo lleno de ignorancia, pero se puede considerar aceptable ya que precisamente está comenzando su vida para aprender todo lo necesario de una manera cronológica. A medida que irá creciendo, aprenderá y madurará. Quizás tú también recuerdes ese proceso que viviste en tu infancia, cabe recalcar que aún nos encontramos creciendo y aprendiendo, pero solo por esta vez, me estoy remitiendo al proceso que experimentamos en nuestra infancia.

Sin embargo, pareciendo contradecirme a mí mismo con lo descrito en anterioridad, quiero hacer mención a lo siguiente: "Los niños pueden ser más valientes que los adultos, porque aún no conocen el miedo en que los adultos viven a diario". Probablemente, todos de niños alguna vez tuvimos que experimentar alguna situación desagradable pero realmente loable para la edad que teníamos. ¿Por qué surge esta reflexión? En la imagen presentada se puede apreciar a un padre con su hijo, este se encuentra comiendo usando un disfraz de Superman. Lo curioso de la foto, es la mirada del padre, quizás piensa en esto, quizás piensa en el largo camino que a su hijo le toca afrontar, pero de lo que si estoy seguro sin usar la palabra "quizás", es que él va a desear que en cada reto y obstáculo su hijo salga adelante, fuerte y valiente, algo así como un "superhéroe".